

Ablay JR

Stadt Plauen
Geschäftsbereich II
Bürgermeister

Plauen, 21.06.2018

Herrn Oberbürgermeister
Ralf Oberdorfer

im Hause

Stellungnahme zum Antrag der SPD/Grüne-Fraktion, Reg. Nr. 283-18, vom 16.05.2018

Antrag an den Stadtrat der Stadt Plauen zur Beschilderung und Vermarktung der Plauener Radwege

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zu o. g. Antrag nehme ich wie folgt Stellung:

Zum Bau des Elsterradweges besteht zwischen Landratsamt und den betreffenden Kommunen des Vogtlandkreises eine Vereinbarung (vom 22.04.2009), nach der das Landratsamt Vogtlandkreis den Radweg plant und baut. Für die Möblierung und Wegweisung ist jede Kommune selbst verantwortlich. Die im Beschlussvorschlag beantragten Maßnahmen im Einzelnen:

1. Einrichtung von weiteren Rastplätzen und Errichtung von Bänken am Elsterradweg in Plauen

Es sind bereits 2 Rastplätze und einzelne Bänke entlang des Elsterradweges in Plauen vorhanden. Die Ergänzung der Möblierung ist angemessen.

Beschlussempfehlung: Die Stadtverwaltung wird beauftragt, nach Abschluss der Baumaßnahmen durch das Landratsamt, einen weiteren Rastplatz zu errichten.

2. Aufstellung von Informationstafeln am Radweg in Straßberg, Panzerbrücke, Plauen, Chrieschwitz, Lochbauer, Pfaffengut, Pfaffenmühle, Röttis, Jößnitz und Steinsdorf

Der Elsterradweg wird künftig Plauen in Altchrieschwitz verlassen und über die S 297 (Möschwitzer Straße) zur Talsperre Pöhl führen.

Wir empfehlen, mit der kartografischen Darstellung des Elsterradweges bis zur endgültigen Klärung des Routenverlaufes durch das Landratsamt zu warten. Die Informationstafeln sollten jeweils an den Rastplätzen errichtet werden.

3. Erneuerung fehlender Piktogramme „Elsterradweg“ bei anstehenden Wartungs- und Reparaturmaßnahmen

Dazu bedarf es keines Beschlusses des Stadtrates der Stadt Plauen, da die Wartung und Pflege der Wegweisung zum Geschäft der laufenden Verwaltung gehört. Mit der Errichtung der Radwegweisung wurde im städtischen Bauhof ein Radwegemeister eingesetzt, der sich darum kümmert. Die fehlenden Piktogramme sind inzwischen ersetzt.

4. Durchgängige Anbindung der Plauener Rad- und Wanderwege an das Notrufsystem (ähnlich Notrufpunkt V303)

Diesen Vorschlag greift die Stadt Plauen gern auf. Mit dem zuständigen Rettungszweckverband wurde Rücksprache gehalten. Auch dieser begrüßt die Errichtung weiterer Notruftafeln in Plauen.
Beschlussvorschlag: Die Stadtverwaltung wird beauftragt, mit dem Rettungszweckverband weitere Standorte abzustimmen und über den Sachstand zu informieren.

5. Die Finanzierung der Maßnahmen ist im Haushaltsplanentwurf 2019 zu berücksichtigen. die Deckung soll, falls nicht anders möglich, aus dem Bestand liquider Mittel erfolgen. Fördermittel sollen, wenn möglich, beantragt werden.

Dieser Beschlusspunkt wäre ein Vorgriff auf den Haushaltsbeschluss für das Jahr 2019. Aus diesem Grund soll die Befassung bis dahin zurückgestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen


Levente Sárközy